

## Servas. Basket : l'équipe loisirs a reçu Revonnas

Publiée le 02/06/2013 à 00:18



Pas de compétition entre les deux équipes, juste le plaisir d'une partie de basket. Photo Christèle Mayoussier

Si la compétition n'est pas au programme de l'équipe loisirs du Basket club, elle se mesure de temps à autre à ses homologues des communes voisines. C'est ainsi que vendredi soir les joueurs locaux ont accueilli à la salle sportive l'équipe de Revonnas. Comme lors du match aller, il y a quelques semaines, la soirée a débuté par une rencontre disputée en trois manches de quinze minutes d'où le basket et la bonne humeur sont sortis grands vainqueurs. La soirée s'est poursuivie autour d'une bonne table, dans une très bonne ambiance.

Pour les personnes intéressées, les entraînements ont lieu le vendredi soir.